



▲全看護師がカラー制服！  
(10月3日)

市民病院は、3日から全看護師にカラー制服を導入。院内を明るい雰囲気にも！患者さんにリラックスできる環境を！

▼市民の生命・財産を守る消防団員の勇姿！  
(9月22日)

蒲郡自動車学校で、市内9分団(参加人数184人)による放水競技大会が開催されました。各分団から選抜された団員が放水技術を競い合いました。



まちの話題や出来事を写真で紹介  
**ふれあい宅配便**

蒲郡市長表彰賞者を紹介します



(上) デフリンピック・ハンマー投げ第4位  
石田孝正さん(9月24日)

(下) ものづくり日本大賞・内閣総理大臣賞受賞  
株ジャパン・ティッシュ・エンジニアリング  
と社員の皆さん(10月3日)

▶ワタリガニをつかめ！(10月6日)  
竹島をおもいっきり楽しむイベントが、竹島周辺で開催され、約9,000人でにぎわいました。竹島水族館前の池では、ワタリガニや車エビのつかみ採りを開催しました。



▲「ガマゴリうどん」凱旋出展！(10月6日)

商工会議所青年部らで組織する「ガマゴリ・ら」は、「全国ご当地うどんサミット」で見事グランプリを奪取。「あいちを食べにおいでん祭」(ラグーナ蒲郡)で、「ガマゴリうどん」を凱旋(がいせん)出展しました。アサリだしのさっぱりした味が好評です。

